
合格体験記 2 

東京外国語大学 言語文化学部 英語専攻 進学   

他の主な合格校 :  早稲田大学 教育学部、明治大学 国際日本学部、明治学院大学 文学部 

 

１ 志望校決定について 

理由：英語をより深く学び、英語で学びたいと思ったからです。外国人留学生に囲まれていたり、 

留学制度が整っていたりして、環境が良いからです。 

時期：3 年の 5、6 月頃。それまでは東京学芸大志望でしたが、先生に勧められて変えました。 

 

２ 学習計画について 

（１） 1、2年次の学習について 

小テストはちゃんとやる。ワークもこまめに進める。勉強する習慣をつけることが大切。 

 

（２） 2年 3月から受験本番までの具体的な学習法 

① 授業の受け方 

授業はちゃんと聞く！受験にいらない教科を捨てる人もいるけれど、例えば現社は日本史、世

界史はもちろん英語や現代文にも通じるところがあります。1 つ 1 つの授業を大事にしてくださ

い！ 

② 計画の立て方 

計画をびっちり立てると意外とできなくて凹みます。 1 学期、1 ヶ月、1 週間、1 日と、大き

い目標を元に細かい目標を立てていき、予め白紙の日を設けてそこで調整するといいと思いま

す。授業でとってない教科は週末や早く授業が終わる日にやるなどスケジュールの工夫を。やっ

ぱりコツコツやるのが大事！ 

③ 心構え 

      行きたい！って気持ちを大切に！ 

     (以下 私の受験期モットー) 

       逃げない、挑む。笑顔で、楽しむ。 

       焦らない、ビビらない。 

       最後まで諦めない。 

       未来の自分に、後悔させない。 

       今、自分にできることを。 

④ 自学自習の仕方 

     １，２年時から家で勉強派でした。でも 3 年生後半は、ずっと廊下の学習机で、たまに自習室

入ったり、自分に合った場所を見つけるのが 1 番です。適度な気分転換は必須です！ 

 

 



（３） 利用した参考書・問題種、その利用法 

基本は学校の問題集で、先生の指示通り。「ターゲット」は、アプリで毎日少しでもやっていた。 

東進の日本史一問一答は、用語集の解説レベルの細かいことも載っているから、何周もやっていまし

た。色んなものに手を出しすぎず、自分のお気に入りの子をずっと使ってあげてください。 

 

（４） 模試の活用方法 

学校で受けなきゃいけない模試とセンタープレ以外は受けなかった。確かに試験慣れは大事だ

けど、お金もかかるし、復習が大変すぎるから、受けすぎるのは良くないと思う。 

順位や偏差値、判定はそこまで気にせず(特に最初は浪人生がいるので)、設問別回答を見てニガテ

を潰すことを第 1 に考えていた。必ず解き直しをして、ファイルにまとめていた。自分のニガテ

を把握して、目標との差を確認するために有効活用してください。 

 

（５） 予備校の活用方法 

予備校は使わなかった。学校の夏休みなどの講習がとても充実しているので、上手く活用してく

ださい。塾や予備校に行かないと不安になることもあるかもしれませんが、自分の集中できる場所

で頑張ってください。 

           

（６） 部活動・行事・委員会活動・趣味などとの学習の両立 

部活は、家庭科同好会で、週 1 日だったので思いっきり楽しんでいました。他の部活も一生懸

命やった方が勉強もしっかりできると思う！ 

合唱祭実行委員でしたが、朝練や昼練は全員揃うことが少ないので、短時間で濃い練習をするよ

う心がけました。 

文化祭は自分の仕事以外もやりすぎてしまったので、勉強時間があまりとれなかった。 

誰かがたくさんより、みんなでちょっとずつ時間を削らないと上手くいかないです！ 

体育祭は応援団もやったし最後の行事楽しみました！ 

外部でフィギュアスケートをやっていて、8 月末まではバリバリ滑っていた。でも夏休みは短時

間で濃い練習を心がけて、行事、勉強もできるようにした。 

何事も全力で楽しんで最高の思い出を作って、達成感を味わってください！ 

辛い時ちょっと写真見ると元気が出ます！ 

 

（７） 後輩へのアドバイス 

第一志望の赤本は 10,11 月頃から通さなくていいから少しずつやるといいと思う。 

12 月に期末が終わるとセンター一色でなかなか時間がとれなかったから、早めにやった方がよか

ったなと思う。過去問やワークは全部やろうとしないで、1 つ 1 つを丁寧にやる方が大事だと思い

ます。 

英作など記述は写すのも手です。まずは形を把握するのに使ってみてください。 

受験は選択の連続だから、出願とか塾とか推薦とか悩んで後悔して、ということもあるけど、後

悔しいてる時間がもったいないから前向いて突っ走ってください！ 



 

（８） 高校生活全般についての感想・意見・反省 

勉強はコツコツやるよう心がけていた。3 年生になってからバタバタするより絶対いい。 

でも、1,2 年であまりやらなかったからといって諦めず、頑張れば間に合います。 

1 年の最初は正直勉強大変すぎて辛かったけど、頑張りすぎないようにしたら楽になりました。 

勉強はもちろん大切だし頑張ったけど、適度に抜くところを作って、最高の高校生活を楽しめまし

た！ 

友達や先生方、色んな人に支えられながら過ごした 3 年間だったなと思います。 

ムサキタに入ってよかったです！ありがとうございました！ 

 

（９） 合格した時の喜び 

落ちたと思っていたのでホントに嬉しかったです！毎日夢じゃないか確認しています。 

廊下で寒い中ずっと頑張ったこと、友達や先生と息抜きに話したこと、色んな事を思い出して、今

までやってきてよかったなって心から思えました。 

高校受験と比べ物にならないほど長くて大変だったけど、その分喜びも大きかったです。 

職員室行って先生方見たら涙が止まらなくて、 感謝しかないです。ありがとうございました!! 


